

**SALUD ■ CHARLA DE JUAN PEDRO BATRES**

## Los diabéticos analizan diversas técnicas de inyección

ÚBEDA ■ La Asociación de Diabéticos de la Comarca de la Loma, celebra esta tarde, a partir de las siete en la sala Julio Corzo del Hospital de Santiago, una charla que versará sobre las técnicas de inyección de insulina. La conferencia viene a cargo de Juan Pedro Batres Sicilia, enfermero de familia y salud comunitaria y diplomado universitario en Educa-

ción Diabetológica. El colectivo desea informar acerca de la importancia de la formación en esta área, debido a que el diabético debe conocer todas las técnicas, y todo lo relacionado con la insulina. El acto se enmarca en el amplio programa de actividades desarrollado por la asociación, y que se prolongará hasta el próximo mes de agosto. ■ J. M.